



Abordan narco, migración, T-MEC y tráfico de armas

# Revisan legisladores amenazas bilaterales

Reclaman operativos de ICE y republicano pide parar en México extorsión a paisanos

MARTHA MARTÍNEZ

Narcotráfico, migración, T-MEC, tráfico de armas y narcopolítica fueron los temas que abordaron legisladores de México y de Estados Unidos durante el encuentro que sostuvieron ayer en la Cámara de Diputados.

En una reunión, que de acuerdo con los asistentes, fue informal, y en la que no participó el presidente de la Junta de Coordinación Política, el morenista Ricardo Monreal, la Oposición puso sobre la mesa la presunta colusión de políticos con el narcotráfico, la posibilidad de llevar a cabo operativos conjuntos para combatir al crimen organizado en el País e incluso, hablaron de la reforma electoral y la necesidad de que a través de ella se combatiera a los partidos que se financian con dinero del narco.

El vicepresidente de la Mesa Directiva, el pevemista Raúl Bolaños-Cacho, dijo que coincidieron en que ambos países tienen enemigos en común: la inseguridad, los carteles, el consumo de fentanilo, el tráfico de armas y la migración ilegal y que deben trabajar de manera conjunta para contenerlos.

“Coincidimos en que la responsabilidad en materia



El diputado Pedro Haces, el congresista republicano, Michael McCaul, y la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López.



Al encuentro en San Lázaro asistieron cuatro legisladores de Texas, dos de California, uno de Florida y uno de Pennsylvania.

Alejandro Mendoza



"Coincidimos en que la responsabilidad en materia de seguridad no es responsabilidad de uno solo de estos dos Gobiernos, sino es un tema de responsabilidad compartida", indicó.

El panista Federico Döring detalló que aunque todos se pronunciaron a favor de mantener el T-MEC, los congresistas estadounidenses advirtieron que su revisión no debe ser mecánica, por lo que no descartaron modificaciones en su contenido.

Señaló que, de acuerdo con sus pares de Estados Unidos, la revisión del tratado no debe ser sólo comercial, sino que debe establecer garantías en materia de combate al crimen organizado.

Döring dijo que una de las propuestas que su bancada les puso sobre la mesa fue incluir en el T-MEC un capítulo en materia de seguridad para acabar con las constantes amenazas arancelarias de Donald Trump.

De acuerdo con asistentes al encuentro, plantearon estar de acuerdo en que haya colaboración y que se autoricen operaciones conjuntas en territorio nacional, siempre y cuando pasen por el Senado y se lleven a cabo con respeto a las Constituciones de ambos países.

El petista Pedro Vázquez, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de San Lázaro, reclamó los operativos del ICE contra migrantes en Estados Unidos, aunque

sin referirse a Trump.

El morenista Pedro Haces informó que los legisladores mexicanos le pidieron a sus pares estadounidenses respeto para los connacionales mexicanos quienes, afirmaron, no son delincuentes.

El republicano Lou Correa reconoció que lo que hace el Servicio de Inmigra-

ción y Control de Aduanas estadounidense está mal, pero les pidió a los legisladores mexicanos actuar también para defender a los connacionales que regresan a México y son extorsionados o les roban sus ahorros, en tanto que los congresistas de Texas agradecieron a México el envío de agua.

Al encuentro asistieron cuatro legisladores de Texas, dos de California, uno de Florida y uno de Pensilvania. Se trata de los republicanos Michael McCaul, Carlos Antonio Giménez, Michael Cloud, Dan Meuser y Beth Van Duyne y los demócratas Henry Cuellar, Salud Carbajal y Lou Correa.